

Künstlerclub:

Bilder über Weltstädte

FRANKFURT. »Frankfurt und andere Weltstädte« heißt eine Bilder-Ausstellung von Klaus Kreuzer im »Frankfurter Künstlerclub«, die am Sonntag, 19. März, um 11 Uhr im Nebbischen Gartenhaus, Bockenheimer Anlage, eröffnet wird. Sie kann bis Sonntag, 9. April, täglich zwischen 11 und 17 Uhr besichtigt werden. Der 1938 geborene Maler fängt in seinen Werken mit seinen Bildern »die spezielle charakteristische Farbe, das flimmernde Licht, die Atmosphäre einer Stadt von oben« ein. Außerdem macht der »Frankfurter Künstlerclub« auf seine musikalische Matinée am Ostermontag, 27. März, um 11 Uhr an Ort und Stelle aufmerksam. (FNGW/st/T)